

平野中だより

令和8年1月8日

＜学校教育目標＞ともに学び 挑み 夢を語る生徒

【合言葉】～かがやきサイクルで Let's try !～



蓮田市立平野中学校 TEL 048-766-9003

ホームページ <http://hirano.jhs.o.oo7.jp>

Eメール j-hirano.hasuda@nifty.com

心のホット相談室 TEL&FAX 766-9393



平野中ブログ▶

不定期更新中！

駿馬の如く 未来へ駆ける開拓者に

校長

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年は午年です。馬は古くから人類と深く関わり、私たちの生活を支え、歴史を動かしてきた動物です。特に、アメリカ西部開拓時代における馬は、移動、物資運搬、農耕、牧畜など、新天地での生活と開拓において不可欠な存在でした。また日本でも、馬は古くから武力の象徴である軍馬として戦国の世を駆け、交通や運搬の生活基盤を支える力となり、さらには農耕や林業の過酷な労働を助けるパートナーとして、そして神馬や絵馬に見られるように精神文化や信仰に深く根ざし、多岐にわたる重要な存在として日本の歴史と文化を形成してきました。

新しい年を迎える皆さんには、それぞれに新たな目標を胸に抱いていることと思います。学習の目標、部活動での目標、あるいは日々の生活における小さな目標かもしれません。2学期の終業式では「SMARTの法則」についても話をしましたが、どんな目標であれ、大切なのは「よし、やるぞ！」という強い気持ちと、そこに向かって全力で努力を続けることです。途中で立ち止まったり、壁にぶつかったりすることもあるでしょう。しかし、馬が荒野を駆けるように、困難を乗り越えるたびに皆さんはたくましく成長していきます。失敗を恐れず、一步一步、そして時には思い切り駆け抜ける勇気をもってください。

午年は、物事が軌道に乗りやすく、順調に発展すると言われています。これまでの努力が実を結び、さらに大きく飛躍するチャンスの年かもしれません。皆さんの可能性は無限大です。まだ気づいていない才能を秘めている人もいるでしょうし、苦手だと思っていることが実は得意なことへの入り口だった、という発見もあるかもしれません。ぜひ様々なことに興味をもち、積極的に挑戦(Try)してみてください。視野を広げることが、自分自身の内面と深く向き合うことにつながり、新たな自分を発見する契機となります。

また、馬は群れで行動し、互いに支え合いながら生きる動物です。それは、私たち人間社会においても非常に大切な「協調性」や「絆」に通じるものがあります。学校には様々な個性をもつ仲間たちが集まり、共に学び、挑み、夢を語り合うことができます。仲間と協力することで、想像を超える大きな力を生み出すこともできるのではないでしょうか。

これから変化の激しい社会においては、既存の知識や枠組みにとらわれず、主体的に考え、行動し、未来を自らの手で切り拓く力が必要となります。それが開拓者精神です。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、日頃より本校の教育活動に多大なる御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。生徒たちが力強く未来へ駆け抜けができるよう、本年も変わらぬ御支援を賜りますようお願い申し上げます。

＜駆け抜ける…といえばこの人＞ 今年も、本校の卒業生である小山翔也さんが
箱根駅伝に出場し、駒澤大学の1区で5位となる見事な力走を見せました！



1月の予定

日	曜	行 事	給食	日	曜	行 事	給食
1	木	元日		17	土		
2	金			18	日		
3	土			19	月		◎
4	日	冬季休業日		20	火		◎
5	月			21	水	3年私立入試事前指導	◎
6	火			22	木	3年私立入試中心日(3時間・給食なし)入学説明会 ふれあいデー	○
7	水			23	金	第2回PTA専門委員長会	◎
8	木	3学期始業式	×	24	土		
9	金	学校集金日 給食開始	◎	25	日		
10	土			26	月		◎
11	日			27	火	生徒会朝会(体育委員)	◎
12	月	成人の日		28	水		◎
13	火		◎	29	木		◎
14	水	1年スキー教室 2年3days	△	30	金		◎
15	木	1年スキー教室 2年3days	△	31	土		
16	金	1年スキー教室 2年3days	△	※1/14(水)~1/16(金)は3年のみ給食あり			



「輝く生徒たち」

1・3年生 プレゼン(総合)

3年生のプレゼンは、スライドのレベルも格段に上がり、発表中にクイズを盛り込むなど、いかに聞き手を引きつけるかまで意識できていました。1年生の成長も楽しみです。



12月9日(火) 生徒会朝会

12月の生徒会朝会は、図書委員会が担当でした。手軽に作れるブックカバーを画面上で紹介した後、実際に全校で制作しました。本好きな人が、さらに増えそうですね。



12月20日(土) 2年生

東京混成合唱団とのコラボ演奏

世界的にも高い評価を得ている東京混声合唱団と合同演奏するという、夢のような時間を過ごしました。



12月11日(木) 2年生 校外学習

2年生がSDGsの学習の一環で、「エコプロ2025」に出かけました。会場は東京ビッグサイトです。

当日は、様々な企業の展示ブースを見学・体験することができました。1月の3daysに繋がりますね。



12月の授業の様子

- ▶国語の授業では、書きぞめを書きました。参考動画、ぜひ見てください。
- ▶体育はTボールです。遠くまで飛ばす子もいて、盛り上がっていました。
- ▶英語では、ALTサンタの登場で、ゲームに夢中な平生中生です。



平野中学校トイレ改修等工事の様子～その2～

おかげさまで教室棟のトイレが完成しました。真っ白に輝く洋便器（しかも全個室に温便座・ウォシュレット付き）や洗面、明るいダウンライト（しかも人感センサーティプ）の光、ピカピカの床や壁。綺麗に、そして大切に使ってまいります。

